

豊中だより

(令和2年8月31日発行)
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～感動のある学校 豊郷中～

猛暑の中、授業が再開されました！



約2週間の短い夏休みが終わり、8月17日から1学期の後半が始まりました。連日の猛暑により、教室も換気をしながらのエアコンを使用しているため、とても蒸し暑い環境の中での学習となりました。9月1日には、期末テストが実施されます。1年生にとっては初めての定期テストです。今までの学習がどのくらい身についていたのかを確かめる良い機会です。しっかりと準備をして臨んでください。

熱中症対策としても大活躍

生徒のより安全で安心して教育活動が行われるようPTAの協力を得て、備品購入の協力を頂いております。以前紹介した感染症対策のほか、大型扇風機を2台購入しました。体育館にこもった空気をこの2台でうまく換気、送風できるようになりました。また、各クラスには教室内の空気が循環できるようサーキュレーターが市より配備されました。



今年は学年ごとのミニ体育祭！！

6月に予定されていた体育祭が新型コロナウイルス感染症の予防のために中止となってしまいました。そこで、9月に学年ごとにミニ体育祭を実施することとしました。感染症の予防をしながら短時間での実施となります。そのため、申し訳ありませんが、保護者の参観はご遠慮願います。後日、業者が撮影した体育祭時の写真をネットで閲覧できるようにした上、販売したいと思えます。

- 1 学年 9月10日(木) 2～3 時間目
- 2 学年 9月 8日(火) //
- 3 学年 9月 9日(水) //

天候によって変更になる場合は前日、または当日のメール配信で連絡いたします。



新人戦が中止となりました

9月に予定されていた宇都宮・河内地区中学校新人体育大会、及び10月に予定されていた県中学校新人体育大会が、中止となりました。1、2年生にとっては、この大会を練習の成果を確かめる場として、楽しみにしていたかと思います。公式な大会はありませんが、競技種目本来の楽しさを味わいながら、仲間とともに運動に取り組んでください。



3学年の修学旅行を中止いたしました

新型コロナウイルス感染拡大防止のための措置や対策が実施される中、令和2年度修学旅行の実施について、これまで検討を重ねてまいりましたが、現時点で、生徒の安全を十分に確保できる状況ではないと判断し、9月29日（火）～10月1日（木）の奈良・京都への修学旅行を中止することにいたしました。代替の旅行については、ただいま検討中です。

“スマートフォン、インターネット等によるトラブルに注意！！”

スマートフォンやインターネットに接続できるゲーム機、タブレットは、便利な反面、誰にも知られることなく簡単に危険な世界に入ることができてしまいます。また、生徒の望ましい心身の発達を妨げる有害情報も氾濫しています。最近では、SNSアプリを利用したさまざまなトラブルが多数報告されている状況です。情報端末を持つ人にはモラルと責任が必要になります。それらを使う場合には、保護者の皆様の責任のもとで、きちんと管理するようお願いいたします。



2学年の掲示物紹介

2学年の廊下には、2年生渾身の短歌が掲示されています。中学生らしい、友達や家族、日頃の何気ない風景など、身近な題材をもとに、詠んだ時の情景が伝わってきました。「若いっていいなあ」と思う作品ばかりでした。



感染症と正しく向き合おう

先日、文部科学大臣からのメッセージを配布しました。現在、新型コロナウイルス感染症は、いつ、誰が感染してもおかしくない状況です。メッセージにもあったように、感染者に対する差別や偏見、誹謗中傷等は絶対に許さないということを徹底しなければいけません。私たちが戦う相手は、新型コロナウイルスであって、感染者ではありません。ご家庭でも、ご理解とご協力のほどお願いいたします。